

チャレンジ

2020年7月号 ゆり・ひまわり学級通信 R2. 6. 30

学校教育目標
自立
貢献



歯みがきポスターを描きました！

ゆり・ひまわり学級合同の図工の授業で、歯みがきポスターを描きました。目、鼻、口、耳など実際に顔のパーツを触って大きさを確かめながら描いていきました。また、歯ブラシの持ち方も「僕は歯ブラシを鉛筆みたいに持つから、指の向きをこんな風に描こうかな。」といった声も聞こえました。一人ひとりの個性があふれる、とても素敵な作品ができました。



硬筆に挑戦しました！

硬筆展に提出する作品を書きました。子どもたちは練習から手を真っ黒にしながらとても真剣に取り組んでいました。静かに集中して一つ一つの文字を書いている様子は、とても立派でした。

季節の壁掲示を作りました！

図工の授業で「紫陽花とかたつむり」を作りました。作っているものは同じかたつむりでも、一人ひとり工夫は様々です。中には、かたつむりの殻の渦巻きを線で描くのではなく、折り紙を重ねて立体的に表現した子もいました。大人の思いつかないことを柔らかい頭で創造していく様子を見ていると、刺激を受けます。これからも、お互いによい影響を与え合いながら、切磋琢磨して成長していってほしいです。

